

丸子発小学校の総合学習「生命の授業」

<サロンに参加した親からの感想>

赤ちゃんを囲み、みんなが笑顔になり、実際に触れ合う事で命の重さ、大切さを感じることが出来る素晴らしい授業でした。私も親になって「子どもは宝物」だと改めて気付きました。生徒の皆さんも大人になり、その時が来たら同じ気持ちになってくれると思います。



校長先生もみんなと一緒に楽しんでます！！

<サロンに参加された先生の感想>

赤ちゃんに触れあったり、だっこしたりすると子ども達の表情も優しくとてもいい顔をしていました。自分は望まれて誕生してきた事、多くの人に支えられて育った事、親の苦勞を感じとれる事ができ、他の人の命も自分の命と同じように大切にすることを思いやる心が育ったと思います。



中学生の質問に一生懸命答えるママたち



校長先生も今日はパパの気分・・・

<サロンに参加した児童の感想>

赤ちゃんを初めてだっこした時に命の重さというのが何となく分かった気がします。言葉では、説明できませんが体で感じる事ができました。

いつもお母さんがやっている事はあたり前と思っていたけど、兄のときも私のときも一生懸命やってくれていて、今もとても頑張っていると思いました。小さい頃からずっと大切にされていたんだと思いました。「ありがとう」って今、伝えたいような学習でした。



小学校での子育てサロン

<サロンに参加したスタッフの感想>

この5年間「生命の授業」に携わってきました。大変なことも多かったのですが、先生のお話を聞いたり、児童の感想文を読んでいると、感動や喜びが伝わりこれからも「生命の授業」をスタッフ一同協力してよりよいものにしていきたいと思っております。

～中学生との交流～

<サロンに参加した中学生の感想>

赤ちゃんを抱いてみると、すごく小さくて、温かく「生きている」ということを肌で感じる事ができました。赤ちゃんの笑顔を見ていると、いやされ温かい気持ちになれました。